



Legislatura
Córdoba



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

DECLARA

Su beneplácito por la conmemoración del 150° aniversario de la fundación del *Colegio de María*, perteneciente a la Congregación de las Hermanas Esclavas del Corazón de Jesús, ubicado en barrio General Paz de la ciudad de Córdoba, reconociendo su labor educativa, social y cultural durante siglo y medio de presencia activa en nuestra provincia.

Córdoba, 1 de julio de 2025.-

D-2986025

GUILLERMO CARLOS ARIAS
SECRETARIO LEGISLATIVO
LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

MYRIAN BEATRIZ PRUNOTTO
VICEGOBERNADORA
PRESIDENTE
LEGISLATURA DE CÓRDOBA